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Generalversammlung	R.V.P.G.	09	e.V.	vom	17.	März	2017

Teilnehmer

22	Ehemalige

13	Schüler	

davon	4	über	16-jährige

TOP	1

Begrüßung	durch	Peter

Feststellung	der	Beschlussfährgkeit	bestätigt.	Keine	Einwände.

TOP	2

Allgemeines	nicken	zur	Genehmigung	des	Protokolls	der	letzten	GV

Klatschen	zur	Bestätigung.

TOP	3	Bericht	des	Schülervorstands

Die	1.	Schülerruderwartin	Julia	Klusak	berichtet	über	die	aus	Schülersicht	anstrengende	Saison,

die	dennoch	viele	erfolgreiche	Veranstaltungen	mit	sich	brachte.

Hier	nannte	sie	zuerst	das	Anrudern	nach	Oberwinter	mit	25	Personen,	sowie	das	Starter-Camp

das	nun	im	zweiten	Jahr	auf	dem	Otto-Maigler-See	in	Hürth	stattfand.	Mit	40	Schülern	aus	der

6.	und	7.	Klasse	und	15	Betreuern	erfreute	es	sich	wie	in	jedem	Jahr	großem	Interesse.	Dieses

kam	genauso	deutlich	auch	bei	den	Schülern	der	IVK	(Internationale	Vorbereitungsklasse)	des

Pädas	an,	die	sich	trotz	des	Altersunterschieds	und	der	sprachlichen	Schwierigkeiten	problemlos

und	mit	Motivation	und	Spaß	an	diesem	Wochenende	zu	fünft	einbrachten.

Eine	Starterwafa	auf	der	Lahn	wurde	ebenfalls	angeboten,	abgesehen	von	einem	Anfänger	jedoch

nur	von	erfahrenen	Ruderern	genutzt.

Zum	Sommerfest	stand	die	Wiedertaufe	und	Jungfernfahrt	vom	alten	Boot	Otto-Kühne	an.	Julia

spricht	ein	herzliches	Dankeschön	des	Schülervorstands	an	die	Helfer	aus.	Spannende	Regatten

unter	Schülern	und	Ehemaligen	wurden	wieder	ausgetragen.

Bezüglich	des	regelmäßigen	Ruderbetriebs	berichtet	Julia	von	einem	Fortgeschrittenentermin

von	Heiko	und	zwei	Anfängerterminen.	Julia	appelliert	an	Ausrichtung	der	Termine	hin	zu

längeren	Fahrten,	da	dies	die	Motivation	und	die	Erfahrung	steigere.	Dies	erfordere	allerdings



eine	stärkere	Orientierung	hin	zu	Fortgeschrittenenterminen.

Samstags	wurde	wie	bereits	Tradition	ein	Ehemaligentermin	von	Jan	angeboten,	der	von	vielen

motivierten	Ehemaligen	und	anderen	Interessireten	besucht	wurde.	Sonntags	gab	es	gelegentlich

weitere	Termine	mit	Peter

Neben	einer	einwöchigen	Herstwanderfahrt	von	Gießen	nach	Bad	Godesberg,	die	Julia	mit

“Hauptsache	die	Motivation	stimmt”	betitelte,	gab	es	zwei	Boppard-Touren.	Insb.	die	Schüler

informierte	sie	über	diese	Art	Wanderfahrt,	bei	der	an	zwei	Tagen	jeweils	40km	gegen	die

Strömung	-	bis	nach	Boppard	-	und	am	dritten	Tag	die	gesamte	Strecke	wieder	zurück	bis	nach

Hause	gerudert	wird.

Das	Ende	der	Rudersaison	2016	wurde	mit	einem	gut	besuchten	Abrudern	mit	Sonnenschein

eingeleutet.	Das	Vereinsleben	schlafe	jedoch	auch	in	der	Nebensaison	nicht	ein,	“die

Weihnachtsfeier	am	Ruderverein	war	ein	voller	Erfolg	mit	35	Gästen”,	so	Julia.	Auch	der

wöchentliche	Wintersport	war	mit	jeweils	8-15	Leuten	gut	besucht	und	wurde	durch	den	Besuch

der	Schlittschuhbahn	abgerundet.

Die	1.	Schülerruderwartin	gab	darüber	hinaus	einen	Auslick	auf	die	kommende	Saison	2017:

Es	gebe	ein	spätes	Startercamp,	alle	sollten	also	die	anstehenden	Monate	ohne	neue	Anfänger

nutzem,	um	die	eigenen	Fähigkeiten	steigern	können.	Sie	startete	einen	Aufruf	zur

Eigeninitiative	der	Schüler	insb.	im	Hinblick	auf	Wanderfahrten	und	eigenständiges	Rudern.

Peter	bedankt	sich	herzilich	für	die	“tolle	Arbeit”	von	Julia	als	erste	Schülervorsitzende,	aber

auch	den	weiteren	Mitgliedern	des	Schülervorstands.

TOP	4	Bericht	Geschäftsführender	Vorstand

Heiko	spricht	seinen	persönlichen	Dank	an	Julia	für	ihre	aktive	Mithilfe	aus	und	dankt	darüber

hinaus	allen	anderen	Schülern,	die	sich	eingebracht	haben.	Er	bestätigt	den	Bericht	über	das

vergangene	Jahr	und	fügt	ergänzend	zum	StarterCamp	hinzu,	die	IVK	sei	eine	Bereicherung	für

gesamte	Gruppe	gewesen.	Der	Verein	müsse	jedoch	höhere	Anforderungen	an	die

Schwimmfähigkeiten	stellen,	sobald	es	um	das	Rudern	auf	dem	Rhein	gehe.	Heiko	bedauert,

dass	insgesamt	leider	kein	Starter	vom	StarterCamp	weiter	dabei	geblieben	ist.

Er	appelliert	deutlich	an	den	eigenen	Antrieb	der	Schüler	zum	Rudern,	der	Pokal	Adler	solle

nicht	weiter	in	der	Hand	von	Ehemaligen	bleiben,	sondern	von	den	Schülern	streitig	gemacht

werden.

Bezüglich	der	Wanderfahrten	merkt	der	Ruderwart	an,	dass	zur	Zeit	wenige	Wandersteuerleute

aktiv	sind,	besonders	spürbar	der	Mangel	im	mittleren	Alter.	Die	meisten	Erwachsenen	sind

berufstätig	und	Studenten	gibt	es	zur	Zeit	wenige	im	Verein,	sodass	in	der	kommenden	Saison

statt	längerer	Wanderfahrten	auf	Tages-	und	Wochenendtouren	ausgewichen	werden	muss.	Aber



wie	am	Beispiel	SRC/GRC	und	deren	zweiwöchiger	Frankreichtour	sieht	sind	auch

ausschließliche	Schülerwafas	möglich.	Auch	hier	sei	die	Initiative	der	Schüler	gefragt,	bei

jeglichen	Fragen	oder	Schwierigkeiten	stehe	der	Vorstand	ünterstützend	bereit.

Jan	bestätigt	Heikos	Ausführungen	und	ergänzt	zur	Situation	der	Bootshalle	und	dem

Bootspark.	Der	Bootsbestand	sei	im	Laufe	der	jetzten	Jahre	auf	einen	schönen	Stand	gebracht

worden.	Jan	dankt	Heiko	und	Sebastiaan	herzlich	für	die	Renovierung	des	Bootes	Klotto	und

allen	anderen	Hilfen	am	RV.	Er	motiviert	für	die	Benutzung	anderer	Bootsklassen	wie	Riemen

oder	C	um	über	die	üblichen	Klassen	hinaus	Erfahrung	zu	sammeln.	Ein	breiter	Ruderbetrieb

stehe	im	kommenden	Jahr	in	Aussicht.

Trotz	der	im	Winter	geleisteten	Arbeit	stehen	Renovierungen	wieterhin	an,	neben	Rollsitzen	mit

defekten	Rollen	gebe	es	noch	viele	weitere	kleine	Defekte.

Peter	fügt	ergänzend	zum	Bootshaus	hinzu,	dass	auch	hier	Arbeiten	anstünden,	insb.	im

Clubraum	der	schon	bessere	Zeiten	gesehen	habe.	Dabei	werde	der	gesamte	Vorstand	auf	Hilfe

vieler	Freiwilliger	angewiesen	sein.

TOP	5	Bericht	der	Kassenwärtin

Kristina	beziffert	den	Stand	des	Gesamtkapitals	mit	rund	40.400€,	also	gut	8.800€	niedriger	als

im	vergangenen	Jahr.	Dies	liege	insb.	an	den	hohen	Ausgaben	für	das	neue	Boot	(17.500€),	aber

auch	an	erhöhten	Kosten	für	das	Bootshaus	inkl.	Miete,	Strom	und	Wasser	(7.942€),	und	weitere

Ausgaben	für	den	Bootspark	(7.500€).	Das	seien	zwar	hohe	Summen,	aber	Investitionen	seien	in

diesen	Bereichen	existenziell	für	Ruderbetrieb.	Kleinere	Beträge	flossen	jeweils	in	den	Betrieb

des	Gartens	und	der	Prische	oder	in	Veranstaltungen	wie	Regatten	oder	die

Generalversammlung.

Einnahmen	konnte	der	Verein	ebenso	verzeichnen.	Durch	den	Einzug	der	Mitgliedsbeiträge	kam

ein	Plus	von	21.700€	zustande.	Darüber	hinaus	flossen	weitere	Zuschüsse	und	Spenden	hinzu.

Darunter	2000€	des	VESDEP,	wodurch	die	vier	Paar	Skulls	des	neuen	Bootes	finanziert	werden

konnten,	sowie	300€	der	Familie	Kühne.

TOP	6	Bericht	der	Kassenprürer

Stephan	Schmitz	berichtet,	er	habe	alle	Einnahmen	des	Vereins	stichprobenartig	geprüft	und

keine	Unregelmäsigkeiten	festgestellt.	Er	bestätigt,	alle	Ausgaben	kontrolliert	zu	haben	und

dabei	ebensowenig	Unregelmäßigkeiten	festgestellt	zu	haben.

Er	dankt	Kristina	für	die	vorbildliche	Arbeit	als	Kassenwärtin.

TOP	7	Entastung	des	ehemaligen	Vorstands

Antrag	auf	Entlastung	des	ehemaligen	Vorstands	und	eine	Abstimmung	durch	Handzeichen	wird

gestellt	von	Sebastiaan	Verton	aufgrund	der	erfolgen	Berichte	und	Bestätigungen	der	Arbeit.



Bei	der	offenen	Abstimmung	stimmen	21	für	die	Entlastung.	Dieser	Zahl	stehen	keine

Gegenstimmen	gegenüber,	bei	fünf	Enthaltungen.

Damit	ist	die	Entlastung	mit	16	Stimmen	beschlossen.

Klaus	Kühne	spricht	seinen	Dank	aus,	auch	im	Namen	der	Schule	für	die	aktive	Arbeit	des

Vorstands	und	die	vielen	Erfolge.

TOP	8	Wahl	des	neuen	Vorstands

Vorsitzender

Moritz	Gutmann	schlägt	Jan	Wachendorff	als	Vorsitzenden	vor.	Es	werden	keine	weiteren

Kandidaten	vorgeschlagen.

Es	stimmen	25	Mitglieder	für	Jan.	Dieser	Zahl	stehen	keine	Gegenstimmen	gegenüber	bei	einer

Enthaltung.

Jan	nimmt	die	Wahl	an.	Klaus	gratuliert	ihm	für	sein	neues	Amt

2.	Vorsitzender

Caro	Carl	schlägt	Peter	Alex	als	stellvertretenden	Vorsitzenden	vor.	Es	werden	keine	weiteren

Kandidaten	vorgeschlagen.

Es	stimmen	25	Mitglieder	für	Peter.	Dieser	Zahl	stehen	keine	Gegenstimmen	gegenüber	bei	einer

Enthaltung.

Peter	nimmt	die	Whal	an.

Schriftwart

Caroline	Carl	schlägt	Leon	Alef	als	Schritwart	vor.	Er	möchte	die	Wahl	im	Falle	der	Mehrheit

jedoch	nicht	annehmen.

Stephanie	Privat	schlägt	Markus	Leicher	als	Schriftwart	vor.	Es	werden	keine	weiteren

Kandidaten	vorgeschlagen.

Es	stimmen	25	Mitglieder	für	Markus.	Dieser	Zahl	stehen	keine	Gegenstimmen	gegenüber	bei

einer	Enthaltung.

Markus	nimmt	die	Wahl	an.

Kassenwärtin

Jan	Wachendorff	schlägt	Ulla	Hofmann	vor	als	Kassenwärtin	vor.	Es	werden	keine	weiteren

Kandidaten	vorgeschlagen.

Es	stimmen	25	Mitglieder	für	Ulla.	Diese	Zahl	stehen	keine	Gegenstimmen	gegenüber	bei	einer



Enthaltung.

Ulla	nimmt	die	Wahl	an.

Ruderwarte

Peter	Alex	schlägt	als	Team	Heiko	Dürr-Auster	und	Leon	Alef	vor.	Es	werden	keine	weiteren

Kandidaten	vorgeschlagen.

Es	stimmen	24	Mitglieder	für	das	Team.	Es	gibt	keine	Gegenstimmen	und	2	Enthaltungen.

Heiko	und	Leon	nehmen	die	Wahl	an.

Stephanie	dankt	Klaus	für	die	Leitung	der	Wahl.

Jan	dankt	den	Anwesenden	für	das	entgegengebrachte	Vertrauen.

Kassenprüfer

Moritz	Gutmann	stellt	einen	Antrag	auf	Wahl	des	1.	und	2.	Kassenprüfers.	Es	gibt	keine

Gegenstimmen	zur	Wahl	des	Kassneprüfers.

Sebastiaan	Verton	schlägt	Stephan	Schmitz	und	Michael	Werscheid	vor.

Kathrin	Lange	schlägt	Krissi	Duch	vor.

Alle	drei	würden	die	Wahl	bei	einer	Mehrheit	annehmen.

1.	Kassenprüfer

Für	Stephan	gibt	es	12	Stimmen,	für	Michael	0	Stimmen	und	für	Kristina	9	Stimmen,	bei	keiner

Gegenstimme	und	einer	Enthaltung.

Stephan	nimmt	die	Wahl	an.

2.	Kassenprüfer

Für	Michael	gibt	es	5	Stimmen,	für	Kristina	14	Stimmen,	bei	keiner	Gegenstimme	und	einer

Enthaltung.

Kristina	nimmt	die	Wahl	an.

Dank	für	Michael	für	seine	langjärige	Arbeit	als	Kassenprüfer.

TOP	9	-	Wahl	des	Schülervorstands

Nur	Schüler	sind	wahlberechtigt.

1.	Schulerruderwart



Julia	Klusak	schlägt	Hanna	Pürner	vor.

Yannik	Wuchtel	schlägt	Luise	Peters	vor.	Sie	will	die	Wahl	im	Falle	einer	Mehrheit	jedoch	nicht

annehmen.

Es	stimmen	12	Schüler	für	Hanna.	Es	gibt	keine	Gegenstimmen	und	eine	Enthaltung.

Hanna	nimmt	die	Wahl	an.

2.	Schülerruderwarte

Yannik	Wuchtel	schlägt	Luise	Peters	vor.	Es	gibt	keine	weiteren	Vorschläge.

Es	stimmen	12	Schüler	für	Luise.	Es	gibt	keine	Gegenstimmen	und	eine	Enthaltung.

Luise	nimmt	die	Wahl	an.

Jan	freut	sich	über	die	neue	“Doppelspitze”	im	Schülervorstand.

Bootswart

Jan	gibt	einen	Hinweis	für	die	weiteren	Ämter.	Sie	müssten	insb.	Arbeit	koordinieren	und	nicht

alle	Aufgaben	selbst	übernehmen.

Julia	sclhägt	als	Team	Florian	Klsak,	Lucas	Dötsch	und	Sebastian	Wagner.	Es	gibt	keine	weiteren

Vorschläge.

Lucas	und	Sebastian	sind	nicht	anwesend,	aber	Florian	kann	ihr	Interesse	an	dem	Amt

bestätigen.

Es	stimmen	12	Schüler	für	das	Team.	Es	gibt	keine	Gegenstimmen	und	eine	Enthaltungen.

Florian	nimmt	im	Namen	aller	drei	die	Wahl	an.

Hauswarte

Jonas	Pürner	schlägt	als	Team	Melanie	Gu	und	Emilia	Kernich	vor.	Es	gibt	keine	Gegenstimmen.

Es	stimmen	11	Schüler	für	das	Team.	Es	gibt	keine	Gegenstimmen	und	zwei	Enthaltungen.

Das	Team	nimmt	die	Wahl	an.

Gartenwart

Melanie	Gu	schlägt	als	Team	Jonas	Pürner,	Yannik	Wuchterl	und	Moritz	Schmelzeisen	vor.

Es	stimmen	10	Schüler	für	das	Team.	Es	gibt	keine	Gegenstimmen	und	drei	Enthaltungen.

Das	Team	nimmt	die	Wahl	an

TOP	10	-	Saisonplanung	2017



Heiko	erinnert	an	das	erste	wichtige	Event	des	Jahres	-	Anrudern	am	kommenden	Sonntag	um

11:00.

In	diesem	Jahr	steht	vor	dem	Anrudern	die	Taufe	des	neuen	Bootes	“Nackter	Mann”	an.	Heiko

lädt	alle	Anwesenden	auch	ein	auch	nur	zum	Festakt	der	Taufe	zu	erscheinen,	wer	es	nicht	zum

Rudern	schaffen	sollte.

Alle	Ruderer	müssen	sich	bis	Ende	der	GV	bei	Julia	melden	um	mit	Suppe	versorgt	zu	werden.

Ferien

Heiko	nimmt	Vorschläge	für	WaFas	und	Tagestouren	entgegen.	Programm	am	und	um	das

Bootshaus	sind	mehr	als	erwünscht.

Starter	Camp

Das	Starter	Camp	ist	dieses	Jahr	sehr	spät.	Zwar	wie	immer	an	Pfingsten,	aber	vom	2-5.	Juni	in

Hürth	am	Otto-Maigler-See.

Heiko	fordert	zur	aktiven	Mithilfe	aller	Ehemalige,	Schüler	und	neu	hinzugekommenen	Schüler

auf.	Es	biete	auch	viele	Möglichkeiten	für	für	die	jungen	Ausbilder	z.B.	Skiff-	und

Einererfahrung.

Stephanie	fragt,	ob	dieses	Jahr	auch	wieder	IVK-ler	dabei	sein	werden.	Heiko	antwortet,	das	sei

intern	noch	nicht	abgesprochen.	Stephanie	schlägt	zur	Vorbereitung	wieder	Schwimmkurse	vor.

Die	Angelegenheit	müsse	wieder	mit	der	Klassenlehrerin	Fr.	Dr.	Coester	besprochen	werden.

Anfängerwafa

Die	Anfänger-Wanderfahrt	wird	wie	jedes	Jahr	auf	der	Lahn	über	Fronleichnam	vom	Mi	14	bis

16.6.	stattfinden.	Der	Mittwoch	wird	von	der	Schule	freigegeben.

Schüler	und	Ehemalige	werden	gleichermaßen	zur	Unterstützung	gebraucht,	Ansprechpartner

sind	Moritz	und	Jan.

Ergänzung	durch	Moritz:	Wenn	viele	mit	Erfahrung	dabei	sind,	ist	auch	eine	Tour	bis	Godesberg

möglich,	ansonsten	nur	bis	Lahnstein.

Willi	bittet	darum,	die	Beurlaubungsanträge	von	Schülern	direkt	an	ihn	zu	stellen	und	nicht	über

Klassenlehrer	laufen	lassen.

Vereinsfest

Das	Sommerfest	wird	am	7.	und	9.	Juli	stattfinden.	Am	Freitag	findet	der	Begrüßungsabent	statt,

am	Sonntag	das	Vereinsfest	ab	11:00

Rettungsschwimmerkurse



Heiko	erinnert	an	den	Rettungsschwimmerkurs,	der	für	private	Gruppen	nur	ab	einem

Minimum	von	15	Leuten	angeboten	werden	kan.	Er	könnte	wieder	in	der	kommenden

Wintersaison	veranstaltet	werden.	Heiko	legt	die	Teilnahme	nahe,	um	die	Sicherheit	auf	Wasser

weiter	zu	fördern.

Außerdem	könnte	mit	der	DLRG	ein	Schimmtraining	im	Rhein	organisiert	werden.	Dies	sollte

ein	Sicherheitstraining	im	Wasser	werden	und	verschiedene	Szenarien	mit	Booten	beinhalten.

Dies	alles	hängt	vom	Interesse	der	Mitglieder	ab.

Steuermannsausbildung

Wird	wahrscheinlich	wieder	an	unserem	Bootshaus	vom	DRV	aus	stattfinden,	nachdem	der

WSVG	keine	Räume	und	Boote	mehr	zur	Verfügung	stellt.	

Diese	Ausbildung	sei	wichtig	für	die	Qualität	in	unseren	Booten,	insbesondere	auch	eine	Externe

Beurteilung.

Die	Ausbildung	richtet	sich	an	alle	Interessierte	für	den	großen	Steuermann,	für	den	sie

zwingende	Voraussetzung	ist.	Sie	kann	aber	auch	vor	dem	kleinen	schon	absolviert	werden.

Interessenten	können	sich	gerne	an	Heiko	wenden.

Rudertermine

Montags

Termin	im	Anschluss	an	Schulrudern	in	Aussicht.

Donnerstags

18:00	Uhr	-	Michael	Hüttemann,	Hanna	Gaio,	Leon	Alef	-	für	“Fortgeschrittene”	nach	dem

Motto	“Ich	kann	schon	recht	gut	rudern,	und	bin	an	Verfeinerung	meiner	Technik	interessiert.

Nach	Julias	Erfahrung	wurde	ein	Freitagstermin	häufig	von	Schülern	gewünscht,	wäre	also	ein

geeigneter	Termin.

Regatten

Auf	Langstreckenregatten	war	der	Verein	oft	präsent.	Motivation	ist	auch	in	diesem	Jahr

vereinzelt	vorhanden.

Interessenten	sollen	sich	bei	Heiko	melden.	Er	leitet	dann	alles	in	die	Wege,	ein	Team	an	den

Start	zu	springen.

Jan	dankt	Heiko	für	Information.



Jan	erinnert	an	Anrudern	am	Sonntag	und	Taufe

Wettkampf	um	Namen	des	neuen	Bootes.	Wahl	viel	insb.	aufgrund	Einfluss	der	Ehemaligen	auf

“nackter	Mann”

Jan	klärt	Hintergrund:	Pokal	“nackter	Mann”	(letzte	Gravur	von	2007),	ehemaliger	Pokal	für

Internatshäuser-Rennen

TOP	11	-	Ehrungen

Klaus	und	Willi	geben	Ehrungen	bekannt.

Willi	bedankt	sich	für	die	Einladung	und	lobt	die	Geschwindigkeit	der	GV	und	das	Engagement

der	Mitglieder	für	die	Ämter.

Schüler	-	Mini	(Klasse	7	&	8)

Bronze	-	Yannik	Wuchterl	(84,5km)

Silber	-	Justus	Popoff	(114,5km)

Gold	-	Henrik	Glitza	(153km)

Schüler	-	Midi	(Klasse	9	&	10)

Bronze	-	Luise	Peters	(316km)

Silber	-	Florian	Klusak	(333km)

Gold	-	Hanna	Pürner	(733,1km)

Schüler	-	Maxi	(Klasse	11	&	12)

Bronze	-	Jakob	Walter	(246,5km)

Silber	-	Amelie	Völzgen	(320km)

Gold	-	Caroline	Carl	(415,5km)

Pokale

Damen	Pokal	-	Stephanie	Privat	(1049,5km)

Ehemaligen	Pokal	-	Peter	Alex	(1796,7km)

Ü40	Pokal	-	Peter	Alex	(1796,7km)

Adler	-	Peter	Alex	(1796,7km)

DRV-Fahrtenabzeichen

Die	DRV-Nadeln	können	noch	nicht	Vergeben	werden,	aber	Namen	werden	bekannt	gegeben.

Peter	Alex	(Männer,	Jg.	1956-1985:	1796,7km)



Stephanie	Privat	(Frauen,	Jg.	1956-1985:	1049,5km)

Hanna	Pürner	(Jugend,	Jg.	2000/2001:	733,1km)

Jan	dankt	WIlli	und	Klaus	für	die	Ehrung

TOP	12	-	Anträge

Ein	Antrag	wurde	bereits	ausgeführt.	Innerhalb	der	Frist	wurden	keine	weiteren	Anträge	gestellt.

Antrag	von	Heiko:	Gruppenfoto	des	gesamten	neuen	Fotos	vor	Ort.

TOP	13	-	Verschiedenes

Peter	dankt	Marcus	Leischer	für	Spende	eines	ganzen	Satzes	Rudershirts	Rugby.	Marcus	führt	in

einer	kleinen	Modenschau	die	neue	Kollektion	vor.

Diese	Shirts	werden	für	25€	für	Erwachsene	und	15€	für	Schüler	angeboten.	Bestellung	erfolgt

per	Mail.

Jan	weist	weiterhin	auf	T-Shirts	von	Michael	hin,	die	für	das	normale	Rudern	zur	Verfügung

stehen

Jan	fragt	nach	Punkten	für	“Verschiedenes”,	aber	es	gibt	keine	Meldungen.

Jan	beendet	offiziellen	Teil	der	GV	und	dankt	für	zahlreiche	Teilnahme

Einwand	von	Julia:	Schlüssel	müssen	im	Laufe	der	kommenden	Woche	abgegeben	werden.

Abschluss	mit	Singen	des	RVPG	Liedes

Jan	Wachendorff

(Vorsitzender)


